



Los jugadores murcianos mantean al entrenador, Juan Pacheco, 'Johnny', al término del partido. :: [L](#)

El equipo de Murcia disputa esta tarde la final del Mundial de Abogados

Los letrados de la Región se impusieron ayer a los brasileños en los penaltis; el portero Pedro Romo se convirtió en el héroe al parar tres lanzamientos

■ **R. F.**

MURCIA. Ni ganando un pleito de 30 millones de euros habrían alcanzado tales cotas de felicidad. Los letrados de la Región se clasificaron ayer tarde para la final del Mundial de Abogados, que a lo largo de esta semana se ha disputado en las ins-

talaciones de La Manga Club y en campos próximos, como los del Pinatar Arena, y que ha reunido a más de 2.000 profesionales de los cinco continentes. Esta tarde, a partir de las cinco y media, en el campo principal de La Manga Club, se disputarán el trono con los abogados argentinos del Colegio de La Barranca.

El encuentro de semifinales de ayer, contra un equipo brasileño, fue tan disputado y tuvo un final tan incierto y emocionante que su resumen más se asemeja a un relato novelado que a una crónica periodística. Así, pese a la superioridad técnica de los brasileños, los murcianos

supieron aguantar con el marcador a cero hasta que, a solo cinco minutos del final, encajaron un tanto que parecía definitivo. Fue entonces cuando Quique Ródenas, que no había disputado un solo minuto en toda la competición, saltó al campo y alcanzó a rematar un córner en el último minuto, «a lo Sergio Ramos», que llevó el balón hasta la red tras botar delante del portero. En los penaltis, el equipo de Brasil llegó a tener dos 'bolas de partido', pero la heroica actuación del portero Pedro Romo, que detuvo tres lanzamientos, les dio el pase a la final. Hoy, pase lo que pase, será una gran fiesta.